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江西新余国科科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2025-002 

投资者关系活

动类别 

 特定对象调研        分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

电话会议  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

西部证券 李雨泉 

敦和资管 陈俊源  

中信建投雷皓  

国联民生叶鑫  

时间 2025年 5月 20日（星期二）上午 10:00-11：00 

地点 新余市仙女湖区观巢镇松山江村新余国科办公楼三楼会议

室 

上市公司接待

人员姓名 

董事、董事会秘书：颜吉成   

证券事务代表：陈花 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

参加调研的人员观看了公司宣传片，公司董事会秘书简

要介绍了公司的发展历程及公司的主要产品业务情况，随后

公司与投资者进行了互动交流。 

1、您有介绍公司的火工装置单价较高，也是公司重点发展

方向，现在公司军品客户采购火工装置的情况怎么样？ 

答：公司火工装置的品种越来越多，用户采购我们的火工装

置也越来越多。早期可能是以火工元件为主，但是现在火工

装置的比重在逐渐提高，尤其是近些年来我们接到了单价比

较高的火工装置的供货，所以说我们现在的火工装置比重提

高还是比较大的。火工装置是公司的主要经济增长点。 

 

2、请问现在中标了几个型号产品？ 

答：目前还是中标了四五个型号，和之前差不多。这几个中

标型号如果能早日定型形成批产，那么增加的销售收入还是

比较可观的，是我们军品的主要增长点。 

 

3、前期提到的公司已经交付过的一个单价较高的火工装置，

后续供货情况怎么样？ 



答：去年交付的一个单价较高的火工装置，交付了几个批，

但是量没有达到当初的预期，只有当初预期的四五成的样

子。今年又有一部分订单在继续交付。 

 

4、请问公司目前有扩产计划吗？ 

答：扩产计划主要分为两方面，一方面是新建特种器材生产

线建设项目，今年 2月份已经通过竞拍取得土地使用权，马

上要动工了；另一方面就是公司内部也在进行技改，通过技

改，提高部份生产能力。 

 

5、军品生产产能目前够用吗？ 

答：产能够不够用也是相对的，从目前的情况来看还好。这

个问题可以从两方面来看，一种是我们会考量一些订单要不

要接，如果交期达不到担心违约我们就不接；另一种情况就

是对合同进行一些比较，没有利润或利润太薄的合同不接或

少接，产能的利用相对饱和就可以了。 

 

6、特种器材生产线建设项目还是根据之前披露的内容来的

吗？ 

答：是的。 

 

7、我们涉及到海外军贸业务的需求吗？业务占比大概是多

少？ 

答：有涉及，但是没有统计，这块我们也不披露。我们是间

接出口，有些是通过军贸公司出口的，有的是通过总装厂间

接出口的，从统计口径来讲，通过总装厂出口你也可以说不

属于出口，有些情况实际上我们也很难判断是不是出口了。 

 

8、公司有直接和外国用户对接军品出口业务吗？ 

答：我们没有军品出口资质，军品出口是受国家管制的，我

们不和国外用户直接签订合同，我们军品出口需要与军贸公

司合作，或者国外用户找到军贸公司，军贸公司再来找我们。 

 

9、军品爆发期，如果军品产能不足，可以将民用爆炸物品

的生产线改作军品生产线用吗？ 

答：理论上是可以的，军民两用。 

 

10、安全气囊也要用到火工品，有想过往这方面拓展业务

吗？ 

答：我们也有研究过，我们有为安全气囊提供点火具的能力，

但出于谨慎性考虑，我们目前没有考虑去做整个安全气囊。 

 

11、今年的目标增速预计如何？ 

答：营业收入和利润总额较 2024年有稳定增长。 



附件清单（如

有） 

无 

日期 2025年 5月 20日 

 


